

## Die Grünen

Bezirksorganisation Hietzing  
Würtzlerstraße 3/3  
1030 Wien  
[hietzing@gruene.at](mailto:hietzing@gruene.at)



Bezirksvertretungssitzung Hietzing vom 12.  
Juni 2024

Die Bezirksrät:innen Alexandra **STEINER**, Daniela **TOTH** und Christopher **HETFLEISCH**, MA (GRÜNE) stellen gemäß § 23 GO-BV zur Sitzung der Bezirksvertretung Hietzing am 12. Juni 2024 folgende

### **A N F R A G E**

an Herrn Bezirksvorsteher Friedrich Nikolaus Ebert

#### **Betreff: Wann kommt die Orangene Bank**

In der Bezirksvertretungssitzung am 20. September 2023 wurde der Antrag „Kein Platz für Gewalt an Frauen“ von Bezirksrät\*innen der GRÜNEN, der SPÖ und der NEOS angenommen worden. Die Antwort der MA 28 (vom 5. Oktober 2023) war positiv. Es wurde folgendes mitgeteilt: „Analog zu bereits getroffenen Vorgangsweise in anderen Bezirken soll die tatsächliche Umgestaltung dieser Sitzbank von den Antragsteller\*innen selbst veranlasst bzw. in Auftrag gegeben werden.“

Frage 1: Welche Schritte haben Sie als Bezirksvorsteher bis jetzt unternommen, damit eine orangene Bank in Hietzing aufgestellt wird?

Frage 2: Welche Schritte haben die Vorsitzende der vermutlich zuständigen Kommissionen „Bildung, Kultur und Sport“ bzw. „Gesundheit, Generationen, Soziales und Zivilschutz“ bis jetzt unternommen, damit eine orangene Bank in Hietzing aufgestellt wird?

Frage 3: Am 6. April haben wir an die Vorsitzende der Kommission für Gesundheit, Generationen, Soziales und Zivilschutz, als auch an die ÖVP Klubobfrau eine E-Mail mit geschrieben. Bis heute (5.6.) haben wir keine Antwort erhalten, warum?

Frage 4: Warum geben Sie als Bezirksvorsteher uns GRÜNEN nicht den Auftrag die orangene Bank umzusetzen? Die Finanzierung und Koordination wird, wie bereits informiert, komplett von den GRÜNEN und den NEOS übernommen.

## **Begründung:**

Gemeinsam wurde in der Bezirksvertretungssitzung am 20. September 2023 ein starkes Zeichen gegen Gewalt an Frauen mit dem Antrag „Kein Platz für Gewalt an Frauen“ gesetzt. Die Umsetzung stockt und nichts passiert. Die NEOS und wir GRÜNEN übernehmen, wie bereits informiert, die Kosten und die Koordination.